



Consejo Económico y Social

Distr. general
11 de noviembre de 2013
Español
Original: inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2014
21 a 30 de enero y 7 de febrero de 2014

Informes cuatrienales sobre el período 2009-2012 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General

Adición



Índice

	<i>Página</i>
1. Hoffnungszeichen	3
2. Rotary International	4
3. Russian Peace Foundation	7
4. S. M. Sehgal Foundation	8
5. Simply Help	10
6. Sisterhood Is Global Institute	12
7. Sisters of Charity Federation	13
8. Sisters of Notre Dame de Namur	15
9. Smile of a Child	16
10. Society to Support Children Suffering from Cancer	17
11. Summer Institute of Linguistics	19
12. Susila Dharma International Association	20
13. Swedish NGO Foundation for Human Rights	23
14. Tamana Association	24
15. Tarumitra	25

1. Hoffnungszeichen

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

Hoffnungszeichen (“signo de esperanza”) es una organización interconfesional con sede en Alemania que se ocupa de la promoción de los derechos humanos y la prestación de socorro. La labor de la organización se centra en ayudar a las personas en dificultades.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización hace campaña allí donde se violan o amenazan los derechos humanos. Presta ayuda humanitaria en forma de socorro en casos de desastre y ayuda de emergencia y también se dedica a la cooperación en materia de desarrollo sostenible sobre la base del principio de “ayuda a las personas a ayudarse”. Sudán del Sur siguió siendo el centro de atención de la organización.

Cambios importantes operados en la organización

Durante el periodo objeto del informe, la organización puso en práctica la decisión estratégica de aumentar la proporción de programas de ejecución autónoma en los ámbitos de derechos humanos, ayuda humanitaria y cooperación para el desarrollo.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2009, la organización contribuyó al 10º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos (Ginebra, 2 a 27 de marzo de 2009) presentando una declaración escrita sobre la situación de los derechos humanos en el Sudán. En su revista mensual, la organización menciona periódicamente los días internacionales que atañen a las actividades de la organización.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en el 10º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos (Ginebra, 2 a 27 de marzo de 2009).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Puesto que el centro principal de su actividad son el Sudán y Sudán del Sur, la organización ha cooperado continuamente con la Misión de las Naciones Unidas en Sudán del Sur (UNMISS). Mientras abordaba la cuestión de las condiciones penitenciarias en Sudán del Sur, la organización mantuvo un contacto constante con funcionarios de la UNMISS en Rumbek, y promovió las normas de la Organización Mundial de la Salud en materia de agua potable como normas básicas de calidad del agua potable en todo el mundo, promoviendo al mismo tiempo la seguridad hídrica en el Sudán.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización contribuyó a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en América del Sur, África y Asia a través de las siguientes actividades:

Objetivos primero y cuarto: respaldó proyectos de nutrición infantil y nutrición general para luchar contra el hambre en Sudán del Sur y otros países. En la actualidad está gestionando dos clínicas en Duong y Rumbek (Sudán del Sur), donde se llevan a cabo programas de nutrición.

Segundo Objetivo: respaldó proyectos educativos, por ejemplo proyectos de enseñanza primaria en Sudán del Sur.

Tercer Objetivo: respaldó proyectos para mujeres en la India, Sudán del Sur y Sri Lanka.

Quinto Objetivo: llevó a cabo proyectos de salud materna en Sudán del Sur.

Sexto Objetivo: luchó contra la malaria gestionando dos clínicas en Sudán del Sur y distribuyendo mosquiteros para la prevención de la malaria.

Séptimo Objetivo: realizó un estudio sobre la contaminación de los recursos hídricos subterráneos por las empresas petrolíferas en las zonas pantanosas de Sudd, en Sudán del Sur, documentando la contaminación y recomendando formas de evitarla, y suministró a la población local agua potable mediante la perforación de pozos profundos.

Octavo Objetivo: los representantes de la organización están en contacto con funcionarios gubernamentales para abordar la cuestión de la buena gobernanza, el estado de derecho, la separación de poderes y la necesidad de establecer un sistema integral de servicios sociales.

2. Rotary International

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1993

Introducción

Rotary International es una organización compuesta por 1,2 millones de líderes empresariales y profesionales en más de 34.000 clubes de todo el mundo unidos para ofrecer un servicio humanitario y fomentar la buena voluntad y la paz. Los clubes Rotary, que funcionan en más de 200 países y zonas geográficas, son apolíticos, no religiosos y abiertos a todas las culturas, razas y credos.

Objetivos y propósitos de la organización

El principal objetivo filantrópico de Rotary International es la erradicación mundial de la poliomielitis. Desde 1985, los miembros del Rotary han aportado más de 1.000 millones de dólares y dedicado innumerables horas voluntarias para ayudar a inmunizar a más de 2.000 millones de niños de 122 países frente al salvaje virus de la poliomielitis. Además de la erradicación de la poliomielitis, todos los clubes Rotary ejecutan todos los años al menos un proyecto de servicio local y uno internacional. A través de estos proyectos, los miembros del Rotary ofrecen voluntariamente su tiempo, experiencia y apoyo financiero para hacer frente a problemas locales y mundiales tales como el analfabetismo, las enfermedades, el hambre, la pobreza y los problemas ambientales.

Cambios importantes operados en la organización

Desde 2009, Rotary International ha centrado sus programas en los ámbitos de la paz y la prevención y resolución de conflictos, la prevención y tratamiento de enfermedades, el agua y el saneamiento, la salud materna e infantil, la educación básica y la alfabetización, y el desarrollo económico y comunitario, con el fin de lograr un mayor impacto y resultados sostenibles. Para apoyar estos ámbitos de interés, Rotary ha desarrollado asociaciones estratégicas con la Aga Khan University, el Instituto UNESCO-IHE para la Educación relativa al Agua, Mercy Ships y Oikocredit International.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Anualmente se designa una red de 25 líderes Rotary para ejercer de representantes ante las Naciones Unidas y otras organizaciones. Los representantes de Rotary International facilitan la comunicación entre la organización y los y los órganos de las Naciones Unidas en las más altas esferas, alentando al mismo tiempo la colaboración en los proyectos conjuntos a nivel local. Todos los años, los representantes ante las Naciones Unidas en Nueva York organizan el “Día del Rotary en las Naciones Unidas”, que reúne a más de 1.200 miembros del Rotary e invitados en la Sede de las Naciones Unidas para una jornada de debates y presentaciones entre los principales funcionarios de las Naciones Unidas y los dirigentes del Rotary. Se han organizado actos similares en la UNESCO en París.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Para apoyar la labor del Consejo Económico y Social, Rotary International participó en numerosas conferencias y reuniones de las Naciones Unidas en calidad de experto, moderador, presentador y expositor, entre ellas: la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible; el Consejo de Administración del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente; la Asamblea Mundial de la Salud; la serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social; la Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales; la Conferencia General de la UNESCO; el Consejo de Administración del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola; y las conferencias del Consejo y regionales de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Rotary International mantiene relaciones de alto nivel con asociados de la Iniciativa Mundial de Erradicación de la Poliomielitis: la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF). Además de la erradicación de la poliomielitis, en 2009 Rotary International firmó un acuerdo de colaboración con el Pacto Mundial que alienta a los miembros del Rotary y las redes locales del Pacto Mundial a trabajar juntas en materia de educación e intercambio de información, ejecución de proyectos locales e iniciativas conjuntas para fomentar la responsabilidad social empresarial. En noviembre de 2011, Rotary International entabló una asociación estratégica con el Instituto UNESCO-IHE para la Educación relativa al Agua. A través de la asociación, Rotary International concede becas a estudiantes matriculados en uno de los programas de título de Licenciado en Ciencias de 18 meses de duración.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Los clubes Rotary ejecutan varios proyectos que abordan los Objetivos de Desarrollo del Milenio:

Primer Objetivo: los clubes Rotary establecieron microcréditos, impartieron capacitación en desarrollo agrícola y organizaron bancos de alimentos comunitarios.

Segundo Objetivo: unos 16.000 clubes Rotary de todo el mundo apoyaron programas de alfabetización y enseñanza de aritmética elemental mediante la donación de diccionarios, la construcción de escuelas y su desempeño como tutores.

Tercer Objetivo: los clubes Rotary de todo el mundo ampliaron la educación y la formación profesional para las niñas y las mujeres.

Cuarto Objetivo: muchos proyectos del Rotary ayudaron a reducir la mortalidad infantil mediante el suministro de agua potable, suplementos nutricionales y atención médica.

Quinto Objetivo: los proyectos del Rotary proporcionaron educación en salud reproductiva, servicios médicos durante el embarazo y suplementos nutricionales a mujeres embarazadas y madres recientes.

Sexto Objetivo: los proyectos del Rotary relacionados con el VIH/SIDA se centraron en la prevención, educación, pruebas, asesoramiento, intervención nutricional y médica, cuidados paliativos y empoderamiento de la mujer.

Séptimo Objetivo: Rotary International llevó a cabo proyectos ambientales, por ejemplo programas de plantación de árboles, purificación de agua y saneamiento y reciclaje.

Octavo Objetivo: Rotary International y sus asociados para la erradicación de la poliomielitis, el UNICEF y la OMS, trabajaron con empresas farmacéuticas para suministrar la vacuna de la poliomielitis a un coste muy reducido.

3. Russian Peace Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2009

Introducción

Russian Peace Foundation ejecuta programas benéficos y humanitarios nacionales.

Objetivos y propósitos de la organización

Las principales actividades de la organización son la promoción y el fortalecimiento de la paz, la amistad y el entendimiento entre los pueblos, la promoción de las ideas del humanismo y la beneficencia, la filantropía, la prevención de conflictos nacionales, religiosos y sociales, la protección de los derechos humanos, la preservación del medio ambiente, el desarrollo de la cooperación internacional, y el intercambio científico, cultural y juvenil. Las actividades de la organización cuentan con la participación de veteranos e inválidos de guerra, jóvenes, niños, personas del mundo de la ciencia y la cultura y representantes de organizaciones de asociación pública rusas y extranjeras, así como representantes de la Iglesia Ortodoxa rusa y otras confesiones. Las subdivisiones de la organización están presentes en 57 regiones de la Federación de Rusia.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En el marco de sus programas sobre los temas “Paz y juventud” y “Paz y consentimiento”, la organización creó campamentos de paz internacionales anuales, que acogen a niños de Alemania, Azerbaiyán, Belarús, los Estados Unidos de América y la Federación de Rusia en colaboración con organizaciones no gubernamentales extranjeras. Durante el período objeto del informe, la organización participó activamente en la organización del ModelONU Internacional de Moscú y patrocinó la asistencia de los ganadores al ModelONU Mundial. Desde 2010, la organización ha cooperado activamente con el Centro de Información de las Naciones Unidas en Moscú. Varios representantes de la organización participaron en las conferencias, seminarios y actos del Centro de Información para celebrar días internacionales y tratar cuestiones de interés mundial. La organización lleva ejecutando desde 2010 su proyecto “Migrantes de la región”, dedicado al estudio de las cuestiones de la migración de trabajadores en la Federación de Rusia. En marzo y abril de 2011, organizó una serie de campañas benéficas en varias regiones para prestar asistencia a los niños japoneses afectados por la catástrofe nuclear de Fukushima. También celebró exposiciones de trabajos artísticos de niños japoneses y organizó reuniones para homenajear a las víctimas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período objeto del informe, la organización participó en todos los períodos de sesiones de la Asamblea General, los períodos de sesiones del Consejo Ejecutivo de la UNESCO, las Conferencias Anuales del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales y los Foros de la Alianza de Civilizaciones celebrados en Estambul (Turquía) (2009), Río de Janeiro (Brasil) (2010) y Doha (2011).

La organización también asistió a:

- El 54º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (Nueva York, 1 al 12 de marzo de 2010).
- Los períodos de sesiones 16º y 17º del Consejo de Derechos Humanos (Ginebra, 28 de febrero a 25 de marzo de 2011 y 30 de mayo a 17 de junio de 2011).
- La conferencia de la UNESCO sobre el tema “Primera infancia: semillas para el futuro” (París, 23 de abril de 2012).
- El período de sesiones sustantivo de 2012 del Consejo Económico y Social (Nueva York, 2 a 27 de julio de 2012).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En relación con el séptimo Objetivo (garantizar la sostenibilidad ambiental), varios representantes de la organización participaron en enero de 2009 en una expedición antártica.

4. S. M. Sehgal Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

S. M. Sehgal Foundation, constituida como un fondo fiduciario en 1999, se dedica a mejorar la vida de las comunidades rurales de la India y asegurarles un porvenir más brillante. La organización, que se centra en la gestión del agua, la agricultura a pequeña escala y la buena gobernanza local, a través del Instituto de Investigación y Desarrollo Rural, aplica modelos sostenibles de desarrollo rural orientados a efectos; desarrolla la capacidad de los aldeanos y las instituciones locales, haciendo hincapié en el empoderamiento de la mujer; y fomenta la investigación y el diálogo político como centro de conocimientos sobre las cuestiones rurales.

Objetivos y propósitos de la organización

Los programas de la organización en materia de agua y agricultura, buena gobernanza local, investigación rural y evaluación de impacto y comunicaciones trabajan juntos para marcar una diferencia positiva en la vida de los aldeanos. La gestión del agua mejora la disponibilidad y la calidad del agua para beber y para uso doméstico y agrícola, y la agricultura sostenible a pequeña escala aumenta la productividad agrícola y los ingresos utilizando prácticas adaptadas y sostenibles. Su programa de buena gobernanza local crea comunidades informadas y participativas y el desarrollo de la capacidad da lugar a instituciones aldeanas empoderadas y con capacidad de respuesta. La investigación rural evalúa las necesidades de los aldeanos y las condiciones de referencia en las zonas rurales, evalúa y redefine los modelos de desarrollo de la organización, determina resultados y mide la repercusión de las intervenciones a nivel de base. El programa de comunicaciones de la organización trabaja con y para las comunidades a nivel de base y les ofrece medios de comunicación para intercambiar conocimientos, ideas y experiencias.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización empoderó a las mujeres brindándoles oportunidades iguales. Promovió la gestión de los recursos hídricos dirigida por mujeres y aumentó la participación de la mujer en la toma de decisiones en materia agrícola a través de las *krishi sakhis* (agricultoras). La mejora de la productividad agrícola incrementó los ingresos.

El programa “Buena gobernanza ya” de la organización contrató a 1.540 mujeres en prácticas para ayudar a mejorar la ejecución de los programas de alivio de la pobreza.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La ONG organizó una conferencia conjunta con el UNICEF sobre la gestión de los recursos hídricos dirigida por mujeres y una conferencia de comunicaciones sobre las voces rurales a través de los medios convencionales y alternativos con la UNESCO en 2012.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización contribuyó a la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en los distritos de Mewat y Alwar, en los estados de Haryana y Rajastán de la India:

Primer Objetivo: 2.250.000 personas tuvieron acceso a agua potable en 57 pueblos; 40 aldeas y 83.575 agricultores se beneficiaron del aumento de la productividad de los cultivos; 116 centros funcionales *anganwadi* (centros de día para niños de edades comprendidas entre los 0 y los 6 años en el marco del programa integrado de desarrollo infantil) proporcionaron acceso a alimentos nutritivos de buena calidad a 4.000 niños y 500 mujeres embarazadas y lactantes; 121 centros de almuerzo funcionales en escuelas públicas proporcionaron acceso a alimentos de buena calidad a 12.000 niños; 69 aldeas cuentan con tiendas que ofrecen a 7.000 familias acceso a trigo, queroseno y azúcar subvencionados.

Objetivos segundo y sexto: los *panchayat* de 35 aldeas e instituciones aldeanas de educación y salud ayudaron a apoyar la educación primaria universal y reducir la incidencia de enfermedades.

Información adicional

La organización, a través de su Instituto de Investigación y Desarrollo Rural, hizo extensivos sus conocimientos técnicos especializados en materia de gestión de cuencas al distrito de Koriya. Los gobiernos de los estados de Chhattisgarh y Haryana adoptaron el modelo de explotación hídrica del Instituto en 503 escuelas rurales. La organización también está asociada a un nuevo proyecto de investigación colaborativa financiado por el Consejo de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades del Canadá, titulado “Vivir con el cambio climático: experiencia de cartografía y adaptación en todo el Sur y el Norte globales” con la Universidad de York (Canadá).

5. Simply Help

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

Simply Help es una organización sin fines de lucro con sede en California (Estados Unidos) dedicada a aliviar la pobreza mediante el suministro de socorro de emergencia en casos de desastre, formación profesional, y refugio y atención a las personas de edad sin hogar. Simply Help está activa en 23 países y desde el año 2000 ha tenido una sólida presencia en Centroamérica y Asia Sudoriental.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de la organización es aliviar la pobreza proporcionando socorro de emergencia en casos de desastre, formación profesional, y refugio y atención a las personas de edad sin hogar. El propósito de la organización es empoderar a las personas que viven en la pobreza para que puedan mantenerse a sí mismas y a sus familias en su propio entorno. Simply Help cree en el ejercicio de los derechos humanos básicos a través del suministro de formación profesional, refugio, atención y socorro en casos de desastre para que las personas puedan asumir el control de su vida y tener esperanza.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período objeto del informe, la organización asistió a talleres durante los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y a las Conferencias Anuales del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales, y organizó talleres propios.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Simply Help contribuyó a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en Centroamérica, Asia, África y Norteamérica:

Segundo Objetivo: Los voluntarios de Simply Help construyeron 10 escuelas primarias en las provincias de Jiangxi, Huizhou y Sichuan, en las zonas rurales de China. La organización impartió educación primaria a más de 1.050 estudiantes chinos todos los años y suministró 100 ordenadores y 100 máquinas de coser a cuatro escuelas de Nicaragua.

Tercer Objetivo: la escuela rural de costura de la organización en Camboya ha empoderado a las mujeres, mejorado su condición social y desarrollado una pujante economía en las zonas rurales. Aproximadamente el 5% de las graduadas establecieron sus propios negocios y están captando a proveedores y distribuidores de todo el país. Cerca del 95% de las graduadas han podido encontrar trabajo en fábricas locales. Simply Help donó 25 ordenadores nuevos y 25 máquinas de coser nuevas a centros de mujeres de Panamá. En 2009 construyó un nuevo centro de formación profesional para la mujer en La Libertad (El Salvador). Las clases que se ofrecen incluyen cosmetología, cocina, servicios domésticos, banca, costura y servicios de bar.

6. Sisterhood Is Global Institute

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1993

Introducción

Sisterhood Is Global Institute es una organización internacional sin fines de lucro que, desde hace casi tres decenios, ha funcionado como primer centro de estudios feminista del mundo. La organización ha desarrollado una red de comunicaciones mundiales a través de la cual puede movilizar un conjunto de intereses, asesoramiento, contactos y apoyo de organizaciones no gubernamentales de manera colectiva para lograr un impacto mayor y más rentable en la conexión y empoderamiento del movimiento mundial de mujeres.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es fomentar la cooperación y la coordinación en el movimiento internacional de mujeres.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El centro de mujeres en línea de la organización, GlobalSister.org (<http://orgs.tigweb.org/globalsister.org>), ha servido de lugar de encuentro virtual a mujeres y organizaciones de mujeres para organizar, debatir, coordinar y movilizar el adelanto de la mujer, incluso a través de la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y la Plataforma de Acción de Beijing, adoptadas en la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, celebrada en Beijing en 1995.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en los períodos de sesiones 54º y 55º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York del 1 al 12 de marzo de 2010 y del 22 de febrero al 4 de marzo de 2011 respectivamente.

La organización siguió a distancia otras reuniones relevantes para la situación de la mujer, entre ellas las reuniones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer y el Consejo de Derechos Humanos y el 56º período de sesiones de la Comisión Jurídica y Social de la Mujer, celebrado en 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización se centró en el tercer Objetivo con el fin de promover la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer, que forma parte de su misión actual.

7. Sisters of Charity Federation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2001

Introducción

Sisters of Charity Federation está compuesta por 12 congregaciones de mujeres religiosas y se fundó para apoyar y promover su labor con los que viven en la pobreza.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es aliviar y eliminar todas las formas de pobreza mediante la promoción, el testimonio, el cambio sistémico y el servicio directo.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización participa en ministerios de todo el mundo que promueven la dignidad humana a través de la educación formal a todos los niveles e imparte educación informal mediante la capacitación profesional. Los miembros participan en iniciativas de paz y reconciliación en países como Guatemala y apoyan proyectos de microfinanciación en Haití, la India y México. La organización ofreció asesoramiento, capacitación laboral y refugio a víctimas de la trata en el Canadá, los Estados Unidos y la India y trabajó con poblaciones de refugiados, migrantes e inmigrantes en todos los Estados Unidos y el Canadá para garantizar que se respetasen sus derechos humanos y que contasen con el apoyo necesario para adaptarse a sus nuevos entornos. La organización ha realizado presentaciones sobre la labor de las Naciones Unidas, los Objetivos de Desarrollo del Milenio y el desarrollo sostenible en múltiples lugares de todo el mundo. Asimismo, ha publicado actualizaciones mensuales tituladas “Las Naciones Unidas y tú” y boletines trimestrales para hacer partícipes a sus miembros de la labor de las Naciones Unidas. Más de 100 miembros han participado en orientaciones de las Naciones Unidas patrocinadas por la Sección de las Organizaciones No Gubernamentales del Departamento de Información Pública.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en las siguientes reuniones:

- La 64ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales, celebrada en Bonn (Alemania) del 3 al 5 de septiembre de 2011.
- La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012.
- La Reunión Plenaria de Alto Nivel de la Asamblea General sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, celebrada en Nueva York del 20 al 22 de septiembre de 2010.

Durante el período objeto del informe, la organización también asistió a los períodos de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible y el Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El representante de la organización formó parte de un comité directivo con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de la Secretaría para contribuir a un estudio sobre el efecto de la crisis económica en las organizaciones no gubernamentales. Asimismo, participó como miembro del Comité de Organizaciones No Gubernamentales sobre Desarrollo Social. La organización trabajó en un comité de planificación en colaboración con la Oficina del Presidente de la Asamblea General en 2011 y 2012 para preparar un acto de celebración de la Semana Mundial de la Armonía Interconfesional en el Salón de la Asamblea General.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Segundo Objetivo: la organización proporcionó personal y apoyo financiero para la formación de docentes en Etiopía; libros y material educativo para escuelas de Kenya; una escuela para niños con discapacidad física o mental, escuelas para estudiantes desde primaria a secundaria, y educación no formal para niños de las aldeas y la calle en Nepal.

Tercer Objetivo: en Nepal, la organización proporcionó capacitación para adultos sobre técnicas de comercialización en industrias artesanales, educación en derechos humanos para mujeres, y centros de desarrollo que ayudan a las mujeres a ser líderes y transformar la situación de las mujeres en sus aldeas. En la India, ofreció grupos de capacitación múltiple de autoayuda para mujeres. En México, llevó a cabo un proyecto en materia de agua que equipa y empodera a las madres para ser agentes de cambio en sus comunidades. En Botswana, impartió capacitación profesional a mujeres para que puedan mantenerse a sí mismas y a sus familias.

Objetivos cuarto y quinto: la mortalidad infantil se ha reducido gracias a los proyectos de agua potable, así como a las iniciativas de prevención de la transmisión materno-infantil del SIDA. La salud maternal mejoró gracias a estas mismas iniciativas.

Sexto Objetivo: proporcionó personal y apoyo financiero al proyecto Mejora de Recursos Médicos contra el SIDA y la Desnutrición (DREAM) en Kenya y la República Democrática del Congo, así como extensión a los infectados o afectados por el VIH/SIDA en Belize y Botswana. Botswana también cuenta con un centro de día para niños necesitados, incluidos huérfanos a causa del VIH/SIDA.

Séptimo Objetivo: las congregaciones miembros proporcionaron personal y apoyo a las iniciativas de agricultura orgánica, centros ambientales, la exploración del uso de tierras, y talleres sobre cambio climático y sostenibilidad mundial en todos los Estados Unidos y el Canadá y emplearon técnicas de desarrollo sostenible en ministerios en toda Asia, África y América Meridional, Central y Septentrional.

8. Sisters of Notre Dame de Namur

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2001

Introducción

Sisters of Notre Dame de Namur es una congregación de hermanas católicas fundada en Francia en 1804 para atender las necesidades de los pobres, en especial a las mujeres y los niños. La mayoría de sus miembros ha trabajado tradicionalmente en el campo de la educación formal (desde el nivel preescolar hasta el universitario), aunque en la actualidad también participan en una gran variedad de proyectos de educación informal, alfabetización de adultos, servicios primarios de salud, desarrollo rural, asistencia directa a los pobres y promoción de la paz y la justicia.

Objetivos y propósitos de la organización

La parte más relevante de la declaración de la misión de la organización dice: “Mujeres ... que trabajan con otros para que haya paz y justicia para todos”. Uno de los principales objetivos es el empoderamiento de la mujer mediante la alfabetización, capacitándola para que se convierta en dirigente de sus comunidades y luche por quienes carecen de servicios sociales básicos.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización contribuyó periódicamente a iniciativas en los ámbitos de desarrollo social, desarrollo sostenible, el Grupo de Trabajo sobre las niñas, migración, lucha contra la trata de personas, educación y financiación para el desarrollo. Para informar a los miembros de los asuntos de desarrollo en las Naciones Unidas, la organización publicó boletines electrónicos, entradas en blogs, su página de Facebook y Twitter, dio charlas a grupos escolares y realizó sesiones de orientación para miembros participantes en las conferencias de las Naciones Unidas. Ejerció como Presidente del Comité de Organizaciones No Gubernamentales sobre Desarrollo Social, moderó un foro de la sociedad civil en 2009 y ayudó a preparar puntos para su inclusión en un informe del Secretario General en 2010.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en las siguientes reuniones:

- Foro Mundial sobre la Migración y el Desarrollo (2010 y 2012).
- Simposio del Grupo Mundial sobre Migración (Nueva York, 17 y 18 de mayo de 2011).
- Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de la Secretaría, 10ª Reunión de Coordinación sobre la Migración Internacional (febrero de 2012).
- Reunión del Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones sobre migración y cambio climático (Nueva York, 22 de agosto de 2012).

- Períodos de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social (2009-2012), la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible (2009-2011), la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (2009-2012), la Comisión de Población y Desarrollo (2009-2012) y el Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas (2009-2012).
- Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río de Janeiro (Brasil), 20 a 22 de junio de 2012).
- Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales (2009-2011).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización colaboró en 2012 con el UNICEF y el Grupo Mundial sobre Migración en un libro sobre los jóvenes migrantes, siendo autor de un capítulo sobre las niñas migrantes.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización gestiona más de 20 escuelas en África y América Latina, entre ellas escuelas para adultos sin educación primaria. En muchos países, la organización trabaja para aliviar la pobreza a través de la microfinanciación y la formación profesional, patrocina a solicitantes de asilo, gestiona proyectos fotovoltaicos y de agua potable en África y presta servicios de salud. La Escuela Virtual Notre Dame sirve de foro en línea para compartir recursos educativos, facilita la creación de redes mundiales y promueve los Objetivos de Desarrollo del Milenio a nivel internacional.

9. Smile of a Child

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2009

Introducción

Smile of a Child trabaja en el ámbito humanitario, educativo y médico. Trabaja con varios países y asiste a diversas organizaciones y misiones que sirven a los demás. Uno de los principales países objetivo de la organización es Haití, donde la organización ha trabajado y prestado asistencia durante más de tres decenios y constituye una organización no gubernamental extranjera reconocida.

Objetivos y propósitos de la organización

Los propósitos de la organización son los siguientes: servir, trabajar y prestar asistencia en países pobres y en iniciativas nacionales e internacionales de socorro en casos de desastre; llevar a cabo iniciativas humanitarias, educativas y médicas a través de la organización y otros grupos en todo el mundo.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización trabaja actualmente en el establecimiento de relaciones con la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de la Secretaría en Haití de cara a varias necesidades en su base de operaciones.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

Información adicional

Con sus reducidos gastos administrativos, la organización es transparente a la hora de prestar servicios e informar sobre el dinero gastado. La integridad en la asistencia es la prioridad continua de la organización.

10. Society to Support Children Suffering from Cancer**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2001****Introducción**

Society to Support Children Suffering from Cancer ha cumplido su tercer decenio como institución benéfica financiada exclusivamente por ciudadanos voluntarios preocupados por el bienestar de los niños con cáncer y sus familias. Es la primera organización no gubernamental de Oriente Medio en recibir un certificado de referencia para organizaciones no gubernamentales con una calificación global de 10 otorgado por la Société Générale de Surveillance, lo que demuestra su compromiso para destacar en la adopción de mejores prácticas.

Objetivos y propósitos de la organización

La principal misión de la organización es apoyar a los padres con hijos afectados por el cáncer garantizando que no se deniegue nunca el tratamiento a ningún niño con cáncer debido a la insuficiencia de medios económicos. La misión de la organización consiste en ofrecer servicios integrados a los niños con cáncer y sus familias como obra benéfica, prestar los servicios de tratamiento más eficaces y realizar investigaciones científicas para determinar las causas subyacentes del cáncer infantil y medios eficaces de detección precoz y diagnóstico. Un objetivo fundamental consiste en garantizar que más del 80% de los fondos recaudados se inviertan en el bienestar de los niños con cáncer y sus familias. La organización también apoya: iniciativas de calidad de vida; servicios de recuperación complementarios, como terapia física, ortesis y mejora del entorno doméstico; y crecimiento y penetración entre las organizaciones de la sociedad civil.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización reconoce los días internacionales y los publicita entre su comunidad destinataria de varias decenas de miles de seguidores dentro y fuera de la República Islámica del Irán. La organización apoya activamente las iniciativas público-privadas inclusivas y eficaces para garantizar que las organizaciones no gubernamentales sean asociados activos en la formulación de políticas y la supervisión de la aplicación de las políticas relacionadas con los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en la serie de sesiones de alto nivel del período de sesiones sustantivo de 2011 del Consejo Económico y Social, celebrado en Ginebra en julio de 2011.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Con arreglo al acuerdo con el ACNUR, todos los pacientes afganos e iraníes refugiados autorizados por el organismo de las Naciones Unidas para los refugiados se beneficiaron de un tratamiento integral gratuito y servicios sociales de la organización.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización trabajó para reducir la mortalidad infantil (cuarto Objetivo) a causa del cáncer.

Información adicional

El hospital pediátrico especializado en cáncer de la organización, establecido en 2007, es uno de los mayores de su género en la región y presta una serie completa de servicios de diagnóstico, tratamiento y apoyo. Desde 2009, el hospital ha puesto en marcha una unidad de trasplante de células madre, una unidad de cuidados intensivos con pleno equipamiento, dos quirófanos, y unidades de ecocardiología y enfermedades cardíacas e infecciosas. Pondrá en marcha una unidad de tratamiento del dolor en el hospital, estableciendo así medidas de “calidad de vida” como modelo para el sistema de salud nacional. En los últimos cuatro años, la organización ha ampliado su divulgación en toda la República Islámica del Irán para detectar nuevos casos y promover la detección precoz aumentando la cobertura de la población al 90% de los casos estimados en el país. Ahora está activa a nivel organizativo en 15 centros provinciales en el país, facilitando el registro de nuevos casos y pagos de tratamientos sin la necesidad de que las familias viajen a Teherán. En activa colaboración con la Cámara de Comercio de Teherán, organizó dos congresos internacionales de responsabilidad social empresarial sobre el tema del cáncer infantil.

11. Summer Institute of Linguistics

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1997

Introducción

Summer Institute of Linguistics es una organización no gubernamental religiosa comprometida a servir a las comunidades lingüísticas de todo el mundo, puesto que desarrolla la capacidad para el desarrollo sostenible de las lenguas. Lo hace principalmente a través de la investigación, la traducción, la capacitación y la producción de material. Fundada en 1934, ha pasado de ser un pequeño programa de formación lingüística de verano a una organización con más de 5.500 trabajadores de más de 60 países. Su investigación lingüística abarca más de 2.590 lenguas habladas por más de 1.700 millones de personas en casi 100 países.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización sirve a las comunidades lingüísticas de todo el mundo, fomentando su capacidad para el desarrollo sostenible de la lengua por medio de la investigación, la traducción, la capacitación y la producción de material.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha contribuido a varias publicaciones de las Naciones Unidas: *Atlas de las lenguas del mundo en peligro de desaparición* (UNESCO, 2009); *Informe de Seguimiento de la Educación para Todos en el Mundo 2010* (UNESCO, 2010); un documental de educación multilingüe producido en colaboración con la oficina de la UNESCO en Yaundé (julio de 2012); y *Why Language Matters for the Millennium Development Goals* (UNESCO, 2012).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- Períodos de sesiones quinto a séptimo del Comité Intergubernamental para la Salvaguardia del Patrimonio Cultural Inmaterial, celebrados en Nairobi en noviembre de 2010, en Bali (Indonesia) en noviembre de 2011 y en París en noviembre de 2012 respectivamente.
- Consulta colectiva de organizaciones no gubernamentales sobre Educación para Todos organizada por la UNESCO en París en octubre de 2012.
- Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012.
- Períodos de sesiones 8° a 11° del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, celebrados en Nueva York en 2009, 2010, 2011 y 2012 respectivamente.
- Períodos de sesiones 35° y 36° de la Conferencia General de la UNESCO, celebrada en París en 2009 y 2011 respectivamente.
- Segunda Conferencia Internacional sobre Diversidad Lingüística y Cultural en el Ciberespacio, celebrada en Yakutsk (Federación de Rusia) en julio de 2011.

- Conferencia internacional sobre lengua, educación y Objetivos de Desarrollo del Milenio celebrada en Bangkok en noviembre de 2010.
- Conferencia Mundial sobre Atención y Educación de la Primera Infancia, celebrada en Moscú en septiembre de 2010.
- Lanzamiento del *Informe de Seguimiento de la Educación para Todos en el Mundo 2010*, organizado en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York en enero de 2010.
- Sexta Conferencia internacional sobre la educación de los adultos, celebrada en Belém (Brasil) en diciembre de 2009.
- Simposio internacional sobre multilingüismo y ciberespacio, celebrado en Barcelona (España) en septiembre de 2009.
- Simposio sobre el marco estratégico del Decenio de las Naciones Unidas de la Alfabetización, celebrado en París en enero de 2009.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización copatrocinó, junto con la UNESCO y el UNICEF, una conferencia internacional sobre lengua, educación y los Objetivos de Desarrollo del Milenio (Bangkok, 2010). Asimismo, ofreció asesoramiento institucional al UNICEF y al Ministerio de Educación y Formación de Viet Nam (2011-2012), incluido el proyecto de cartografía de lenguas en clases de primaria en Lao Cai en 2012.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En relación con el segundo Objetivo, la organización prestó asistencia técnica a la educación primaria multilingüe basada en la lengua materna en más de 20 países.

12. Susila Dharma International Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1989

Introducción

Susila Dharma International Association es una organización sin fines de lucro en continuo funcionamiento desde 1969 registrada como entidad benéfica en los Estados Unidos de América. La organización es una red mundial de miembros compuesta por 70 organizaciones nacionales Susila Dharma y proyectos humanitarios en Alemania, la Argentina, Australia, Bolivia (Estado Plurinacional de), el Brasil, Camboya, el Canadá, Colombia, el Ecuador, España, los Estados Unidos, la Federación de Rusia, Francia, la India, Indonesia, Irlanda, Madagascar, México, Nueva Zelandia, Noruega, los Países Bajos, el Pakistán, Paraguay, Portugal, el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, la República Democrática del Congo, Serbia, Suriname, Viet Nam y Zambia.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos y propósitos de la organización son aliviar el sufrimiento humano y promover un desarrollo justo y sostenible mediante relaciones de colaboración y el apoyo a iniciativas humanitarias y de desarrollo participativas y basadas en la comunidad, facilitando la participación de las personas y las comunidades en la transformación humana, social y económica positiva y sensibilizando sobre las cuestiones mundiales y la interdependencia.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Los miembros de la organización contribuyen a la labor de las Naciones Unidas mediante la promoción de los derechos humanos y el desarrollo sostenible. La organización sensibiliza sobre cuestiones mundiales, compartiendo las comunicaciones y publicaciones de las Naciones Unidas con sus miembros, publicitando información relevante sobre los actos e iniciativas de las Naciones Unidas y organizando actos sobre cuestiones relacionadas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- Los períodos de sesiones 10° y 11° del Consejo de Derechos Humanos, celebrados en Ginebra en 2009.
- La Conferencia de Examen de Durban, celebrada en Ginebra del 20 al 24 de abril de 2009.
- El 47° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado en Nueva York del 3 al 13 de febrero de 2009.
- Los períodos de sesiones 13° a 15° del Consejo de Derechos Humanos, celebrados en Ginebra en 2010.
- El tercer período de sesiones del Mecanismo de Expertos sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, celebrado en Ginebra del 12 al 16 de julio de 2010.
- El quinto período de sesiones del Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra del 2 al 6 de agosto de 2010.
- Las 63ª y 64ª Conferencias Anuales del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales, celebradas en 2010 y 2011 respectivamente.
- El 18° período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra en septiembre de 2011.
- La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Dos de los miembros de la organización son organizaciones no gubernamentales que trabajan con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en Indonesia y una colaboró con el PNUMA en minería del mercurio y artesanal. Otro miembro, el Programa Internacional del Desarrollo de la Niñez, trabajó con el UNICEF en Colombia. En 2009, el UNICEF cofinanció la ejecución de su proyecto en las 37 ciudades del departamento de Huila, beneficiando a 65.750 niños. En 2011, el UNICEF cofinanció su proyecto para mejorar la atención psicosocial de niños vulnerables y con discapacidad y familias bajo atención institucional o alternativa en las provincias de Manica, Sofala y Tete de Mozambique.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización apoya proyectos a nivel local para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio:

Primer Objetivo: los miembros de la organización en Asia, América del Sur y África suministraron suplementos nutricionales a niños; introdujeron nuevas técnicas de agricultura orgánica para reducir la dependencia de los agricultores de los insumos agrícolas y aumentar la producción alimentaria de los agricultores pobres; e impartió capacitación en aptitudes laborales y actividades generadoras de ingresos.

Segundo Objetivo: en Colombia, la India y la República Democrática del Congo, los miembros de la organización gestionaron 16 escuelas y programas de tutoría, lectura y becas para mejorar el acceso a la escuela primaria y las tasas de finalización.

Tercer Objetivo: ocho miembros trabajaron en materia de educación y sensibilización sobre género y con grupos de mujeres y programas de microcréditos para empoderar e incluir a las mujeres con vistas a mejorar su acceso a los recursos y la toma de decisiones en Colombia, el Ecuador, la India, Indonesia y el Uruguay.

Objetivos cuarto, quinto y sexto: siete miembros proporcionaron atención básica prenatal, postnatal y materna, prevención y tratamiento de la malaria, sensibilización sobre el VIH/SIDA y vacunas infantiles en el Ecuador, Indonesia, México, el Paraguay, la República Democrática del Congo y Asia Sudoriental. En la República Democrática del Congo, la organización y sus asociados locales pusieron en marcha una serie de centros de salud de propiedad comunitaria.

Séptimo Objetivo: ocho miembros de la organización trabajaron para proteger el medio ambiente a través de la reducción del mercurio en el medio ambiente derivado de la minería artesanal; actividades de reforestación; la promoción de la agricultura sostenible; la creación de bancos de semillas; agua potable y saneamiento; la creación de espacios verdes en las comunidades; y la sensibilización.

13. Swedish NGO Foundation for Human Rights

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

Swedish NGO Foundation for Human Rights es una organización sin fines de lucro creada en 1991 con el objetivo de promover los derechos humanos a través de la educación en derechos humanos, la promoción y la cooperación internacional para el desarrollo. Desde 2008, la organización ha formado parte de la red de educación sueca Sensus, manteniendo al mismo tiempo su condición de organización independiente con su propia Junta.

Objetivos y propósitos de la organización

En el plano internacional, la organización se centra específicamente en fortalecer a la sociedad civil y su potencial para promover los derechos humanos. Esto se logra principalmente a través del apoyo técnico y financiero a iniciativas locales, que dan lugar al avance tangible de los derechos humanos y contribuyen simultáneamente al desarrollo positivo de competencias de la sociedad civil local. La organización cuenta con una amplia red de contactos de organizaciones de derechos humanos en África, América Latina y Asia que trabajan en mecanismos regionales de derechos humanos.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período objeto del informe, la organización promovió la adopción de un protocolo facultativo del Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales que permitiría al Comité recibir denuncias individuales. La organización ha planteado la cuestión en reuniones con el Ministerio de Asuntos Exteriores de Suecia y en reuniones con otras organizaciones suecas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en el sexto período de sesiones del examen periódico universal, celebrado en Ginebra del 30 de noviembre al 12 de diciembre de 2009.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2009, la organización apoyó la visita de tres Relatores Especiales a Colombia: la Relatora Especial sobre la situación de los defensores de los derechos humanos; el Relator Especial sobre ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias; y la Relatora Especial sobre la independencia de magistrados y abogados. Este apoyo incluyó la organización de reuniones para los Relatores Especiales. La organización también participó en una mesa redonda sobre los derechos de las víctimas organizada con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) en Colombia. En 2012, la organización se reunió con personal del ACNUDH en Bangkok en relación con los derechos de las personas lesbianas, gays, bisexuales y trans.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización apoyó los Objetivos de Desarrollo del Milenio tercero y octavo en calidad de donante a organizaciones no gubernamentales de derechos humanos en África, América Latina y el Caribe.

14. Tamana Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

Tamana Association es una organización no gubernamental para niños con discapacidad mental con tres centros en Nueva Delhi. La organización atiende a cinco estados en la India (Uttar Pradesh, Punjab, Haryana, Rajastán y Srinagar) y se ha convertido en una organización no gubernamental conocida en el sector de la discapacidad en todo el país. Recibe el apoyo del Gobierno de la India para organizar conferencias, seminarios, talleres y programas de formación docente internacionales. También es miembro del Consejo de Rehabilitación de la India y del Fondo Nacional para el Bienestar de Personas con Autismo, Parálisis Cerebral, Retraso Mental y Discapacidades Múltiples.

Objetivos y propósitos de la organización

Los propósitos de la organización son: ofrecer promoción en la creación de centros especiales en las zonas urbanas y rurales de la India; y centrarse en su centro de investigación del autismo y en la red y simulación neuronal.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización participó en debates en línea para la consulta temática mundial sobre la educación y la discapacidad en la agenda para el desarrollo después de 2015.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en un seminario informativo sobre discapacidad y economía del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales celebrado en Nueva York en julio de 2011.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del segundo Objetivo, la organización impartió educación especial a personas con distintas capacidades y educación gratuita al sector más débil de la sociedad desde el punto de vista económico.

Información adicional

Durante el período objeto del informe, la organización celebró los siguientes días internacionales: el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo (2 de abril), el Día Internacional de las Personas con Discapacidad (3 de diciembre), el Día Mundial de la Parálisis Cerebral (primer miércoles de octubre) y el Día de las Naciones Unidas (24 de octubre). La ONG organiza periódicamente actos para sensibilizar a la ciudadanía.

15. Tarumitra

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

Tarumitra es un foro de estudiantes de medio ambiente con la visión de una humanidad ecosensible en el futuro. Los estudiantes de Tarumitra, que han creado redes en más de 2.500 escuelas y facultadas en Bélgica, Bolivia (Estado Plurinacional de), El Salvador, los Emiratos Árabes Unidos, Guatemala, Honduras, la India, México, Nepal y Panamá, han llegado a más de medio millón de estudiantes de cuestiones ambientales.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de Tarumitra es fomentar la sensibilidad respecto a la ecología entre sus estudiantes. Sus objetivos son promover la conservación de la diversidad biológica; la difusión de información sobre agricultura orgánica entre los agricultores y estudiantes; la conservación de la electricidad; y un sentido profundo de la ecología a nivel social, psicológico y espiritual.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- La Cumbre sobre el Cambio Climático, Nueva York, septiembre de 2009.
- La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, Río de Janeiro (Brasil), del 20 a 22 de junio de 2012.
- La 11ª reunión de la Conferencia de las Partes en el Convenio sobre la Diversidad Biológica, Hyderabad (India), octubre de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Tarumitra trabajó con el PNUMA y la oficina del UNICEF en Patna (India) en la promoción de la solidaridad con las Naciones Unidas.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Tarumitra se ha centrado en el séptimo Objetivo, en particular conservando la diversidad biológica, promoviendo medios de vida sostenibles y ahorrando electricidad como forma de proteger el planeta. El concepto original de Tarumitra de una reserva biológica en Patna, con su colección de 450 variedades de árboles raros, se está replicando en otros cinco lugares de la India.

Información adicional

En la reserva biológica de Patna se llevan a cabo programas periódicos de sensibilización. Más de 5.000 estudiantes y docentes han visitado la reserva biológica y asistido a los programas de la organización. Se ha construido una parcela considerable para demostrar la agricultura orgánica, y más de 2.000 estudiantes han trabajado en la explotación agrícola. La organización también ha coordinado a 12.000 estudiantes para ahorrar más de un megavatio de electricidad al día.
